

Deponie in der ehemaligen Lehmgrube Bleiki

## Einladung zur Diskussionsveranstaltung

am Montag, 17. Februar 2025, 19.00 Uhr  
im Zentrum Tannewäg, Tannewäg 28 in Rafz

### Programm

Begrüssung und Einleitung	Gemeinde Rafz
Kurzvorstellung des Projekts „Deponie Bleiki“	Eberhard Unternehmen
Argumente gegen eine Deponie in Rafz	Remo Blattner und Beat Hauser
Grundlagen für ein Deponieprojekt	FRIEDLIPARTNER AG
Diskussionsrunde mit folgenden Teilnehmenden: <ul style="list-style-type: none"><li>• Kurt Altenburger, Gemeindepräsident</li><li>• Evelyne Kieser, FRIEDLIPARTNER AG</li><li>• Martin Eberhard, Eberhard Unternehmen</li><li>• Daniel Locher, Kanton Zürich AWEL</li><li>• Remo Blattner und Beat Hauser, Rafzer Bürgerkomitee</li></ul>	Moderation durch Dr. Matthias Knill
Zusammenfassung der Ergebnisse	Dr. Matthias Knill
Ende der Veranstaltung und Verabschiedung	Gemeinde Rafz

Weitere Informationen finden Sie auf der Projektwebsite der Gemeinde Rafz: [www.projekte-rafz.ch](http://www.projekte-rafz.ch)

